

Offizieller Spatenstich für gemeinsame Citroen-Peugeot- Deutschlandzentrale in Köln

Am heutigen Mittwoch, dem 1. August 2012, hat der offizielle Spatenstich für die gemeinsame Deutschlandzentrale von Peugeot und Citroën in Köln-Gremberghoven stattgefunden. Der Beginn der Bautätigkeiten für den gemeinsamen Firmensitz erfolgte im Beisein von Manfred Wolf, Bürgermeister der Stadt Köln, Ute Berg, Dezernentin für Wirtschaft und Liegenschaften der Stadt Köln, Olivier Dardart, Generaldirektor Deutschland für die Marken Peugeot und Citroën, Hans-Werner Pütz, Unternehmensgruppe Pütz Immobilien, Thomas Bauch und Holger Böhme, Geschäftsführer von Peugeot Deutschland und Citroën Deutschland, sowie Cornelius Grzimek, Geschäftsführer Peugeot Citroën Retail.

Olivier Dardart, Generaldirektor Deutschland für die Marken Peugeot und Citroën: „Dies ist ein wichtiger Tag für Peugeot und Citroën in Deutschland und der Aufbruch in eine erfolgreiche Zukunft beider Marken unter einem Dach. Mein besonderer Dank gilt der Stadt Köln und der Unternehmensgruppe Pütz Immobilien, die das Projekt so schnell auf den Weg gebracht haben.“

PSA Peugeot Citroën wird die fertige Immobilie, die sich in der Nähe des jetzigen Standortes von Citroën-Deutschland befindet, für beide Marken langfristig von der Pütz-Gruppe mieten. Der Bezug der neuen Deutschlandzentrale ist für das zweite Halbjahr 2013 vorgesehen. (ampnet/nic)